
UNICO  CANTIERE.  Terminal,
scala mobile, stazione bus
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

L’assessore Rispoli: “Già da lunedì la cantierizzazione, entro
giugno i lavori. Abbiamo tempi strettissimi, si tratta di uno
snodo strategico”

Chieti, 20 maggio 2024. Sta per ripartire il cantiere unico
che prevede Terminal, stazione degli autobus e scala mobile.
Stamane  i  sopralluoghi  da  parte  della  struttura  tecnica
comunale, assessore ai lavori Pubblici Rispoli, la funzionaria
Ivonne Elia e il geometra Rino Conte, con i rappresentanti
dell’Ati aggiudicataria dell’appalto, un unico intervento per
tre ambiti (terminal, stazione bus e scala mobile), composta
da Almacis (capofila), Maspero, Saitem e GeD. Lunedì sarà
delimitata  l’area  del  terminal  dei  parcheggi  da  cui
riprenderanno  le  lavorazioni  che  hanno  tempi  serrati.

“Una buona notizia, anzi due, perché si procederà come se si
trattasse  di  un  unico  cantiere  –  annuncia  l’assessore  ai
Lavori Pubblici Stefano Rispoli – . Si riparte dal terminal,
gli stalli di sosta e l’area devono essere riqualificati,
siamo venuti a capo delle annose attività da parte dei tecnici
competenti, finalizzate alla risoluzione di problematiche che
si sono manifestate a seguito della consegna delle opere;
dunque, si sta definendo l’allargamento dell’area di cantiere
e i lavori riprenderanno per il mese di giugno per proseguire
speditissimi su tutti e tre i fronti. Si comincia dalla parte
bassa, con gli interventi sugli stalli coperti, poi si passerà
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alla  piattaforma  sede  del  terminal  dei  bus,  che  sarà
interamente  rifatta  e  modernizzata,  per  culminare  con  la
ricollocazione della scala mobile.

Si tratta di un cantiere in progress a cui teniamo molto,
perché risolverà tanti problemi della mobilità cittadina e che
monitoreremo  settimana  per  settimana  perché  i  tempi  di
definizione  sono  strettissimi,  ma  confidiamo  nelle  buone
intenzioni dell’Ati che, con noi, si prepara a riconsegnare
alla città uno snodo importantissimo per l’accesso a Chieti.
Come su questo cantiere, scontiamo dei ritardi fisiologici non
addebitabili a noi, ma alle complesse procedure di ottenimento
dei fondi, di progettazione e di cantierizzazione a tempo,
specie per quanto riguarda le opere finanziate dal PNRR, ma
colgo  l’occasione  per  ringraziare  la  struttura  tecnica
comunale  che  sta  lavorando  sodo  e  ininterrottamente,  dal
dirigente, ai funzionari, ai semplici impiegati, perché la più
grande azione di rigenerazione urbana mai attivata a Chieti
non  si  fermi  e  diventi  presto  visibile.  Cosa  che  sta
accadendo. Dal primo giorno abbiamo lavorato per restituire
respiro  alla  città,  nonostante  le  condizioni  economiche
precarie e il dissesto del Comune, abbiamo recepito risorse e
ci siamo messi pancia a terra a realizzare le opere per cui
abbiamo ottenuto una mole di finanziamenti mai ottenuta prima
dall’Ente. Dunque, altre ripartenze e nuovi cantieri sono in
movimento.

Ad esempio, quello dell’ex Pescheria: è in corso la procedura
di risoluzione contrattuale con la ditta aggiudicatario e nel
contempo si sta procedendo alla verifica della seconda ditta
classificata in gara di appalto per riaprire anche quella
rigenerazione,  giovedì  faremo  un  sopralluogo.  Un  altro
importantissimo intervento è quello di Piazza Garibaldi: in
avvio  la  procedura  di  gara,  a  breve  partirà  anche  la
realizzazione  dei  parcheggi  interrati,  del  parco  e  la
riqualificazione di una parte di centro storico svuotata da
anni  che  vedrà  risorgere  l’area  di  San  Raffaele  e  l’ex



Addolorata.  Per  Palazzo  Massangioli  è  in  approvazione  il
progetto  esecutivo;  mentre  per  Palazzo  D’Achille
l’Amministrazione  ha  provveduto  a  richiedere  idoneo
finanziamento all’USRC (Ufficio per la ricostruzione) per il
completamento  della  ristrutturazione  dell’immobile,  che
auspichiamo  possa  presto  prendere  corpo.  Nella  parte
sottostante, nel cosiddetto “grottino”, prosegue spedita la
realizzazione  degli  spazi  espositivi  dei  reperti  emersi
durante gli scavi della piazza.

Sono poi attivi decine di altri cantieri grandi, medi e anche
piccoli: come quello nella mensa scuola Celdit e della scuola
di via per Francavilla; procede a ritmo serrato la costruzione
della Cittadella dello Sport di via Amiterno, così come cresce
a vista d’occhio il nuovo asilo al villaggio Mediterraneo;
attività in corso anche per l’efficientamento energetico della
palestra di Colle dell’Ara. Hanno già un look diverso gli
alloggi popolari di via degli Ernici, così come sono a buon
punto anche i lavori in quelli di viale Maiella. Cresce bene
il parco di Filippone, Casone. Diversi sono i cantieri che
partiranno entro l’estate: oltre quello di piazza Garibaldi,
c’è  un’importante  riqualificazione  che  interesserà  l’area
intorno alla stazione e via Pescasseroli a Chieti Scalo, la
Trinità, dunque piazza Trento e Trieste, nel centro storico, i
sondaggi sono già fatti, siamo pronti.

Importante anche l’intervento al sovrappasso della stazione
nella zona industriale e, per finire, definiti gli iter anche
per la rifunzionalizzazione dell’ex scuola Nolli e dell’ex
asilo Principessa di Piemonte, nonché degli edifici Eden e
Massangioli che rinasceranno a nuova vita nel centro della
città, dove prestissimo sarà definito anche l’intervento di
riqualificazione  del  Supercinema.  Questo  ilo  grosso  degli
interventi su cui, sin dal primo momento di programmazione
abbiamo  tenuto  alta  l’attenzione,  informando  ciclicamente
città  e  amministrazione.  Una  trasparenza  dovuta,  perché
Chieti, grazie a tutte queste opere, arrivate nel periodo più



complesso della sua storia amministrativa, diventerà una città
nuova, con infrastrutture rispondenti ai suoi bisogni e con un
potenziale che finalmente potrà sfruttare. A questo noi stiamo
lavorando  giornalmente,  risolvendo  indicibili  problemi,
cercando soluzioni praticabili e in grado di non allungare
tempi che vogliamo siano stretti, perché la città è rimasta
ferma per troppo tempo. Ora deve rinascere, davvero”.

A  SOSTEGNO  DELLA  MENSA  SAN
FRANCESCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Il contributo annuale del Comune. Firmata oggi la convenzione
tra l’ Amministrazione e la Piccola Opera Charitas

Giulianova, 20 maggio 2024. È stata sottoscritta oggi, nella
sede  di  via  Bompadre,  la  convenzione  tra  il  Comune  di
Giulianova e la Fondazione Piccola Opera Charitas. L’accordo
impegna l’ Amministrazione a versare alla POC un contributo
economico annuale a sostegno dell’attività della Mensa San
Francesco. Alla firma del documento erano presenti, tra gli
altri, il Sindaco Jwan Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani
ed il Presidente della Fondazione Domenico Rega.

Si tratta di un segno tangibile di adesione ad un progetto
d’assistenza  ai  più  deboli  che  ha  forte  significato  e
significativa rilevanza, nell’ambito delle politiche sociali
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messe in atto dal Comune.

“Diventa in questo modo strutturale – spiega il Vicesindaco
Albani – il contributo, sempre a favore della mensa, versato
nei mesi della pandemia. In sostanza, è stato predisposto un
apposito capitolo di bilancio che garantirà la somma,  almeno
per i prossimi tre anni”.

DOMENICA SCORSA CON LE FRECCE
TRICOLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Circa 100.000 presenze in città. Quattro giorni di grande
entusiasmo  per  i  colori  nazionali,  l’  Aeronautica  e  la
pattuglia acrobatica. L’ Amministrazione Comunale ringrazia i
volontari, le associazioni, i cittadini.

Giulianova, 20 maggio 2024. Si è concluso ieri pomeriggio, con
l’esibizione  delle  Frecce  Tricolori,  il  primo  Giulianova
AirShow,  evento  che  ha  acceso  i  riflettori,  suscitando
l’entusiasmo  collettivo,  sull’  Aeronautica  Militare,  sulla
pattuglia acrobatica e i colori nazionali.

Massiccio l’ afflusso di visitatori in città. Nella giornata
conclusiva,  le  presenze  hanno  sfiorato  quota  100.000.
Nonostante  le  condizioni  meteo  non  proprio  favorevoli,  in
migliaia si sono riversati in spiaggia, sul lungomare ed anche
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nei  punti  panoramici  di  Giulianova  Alta.  Nei  giorni
precedenti,  grande  affluenza  anche  al  Villaggio  Tricolore,
alle iniziative a tema e a tutte le manifestazioni ispirate
all’orgoglio nazionale.

“Sono  stati  momenti  indimenticabili  –  commenta  il  Sindaco
Costantini – in cui Giulianova ha dato un grande esempio di
maturità, di unità, di voglia di partecipare. Una città viva,
sotto  ogni  punto  di  vista.  Un  plauso  grande  va  dato
all’assessore Marco Di Carlo e a quanti hanno collaborato per
dare concretezza ad un sogno coltivato da anni”.

“Ringraziamo davvero tutti – sottolinea l’assessore Marco Di
Carlo – i cittadini, gli oltre 300 volontari che hanno operato
senza sosta, la Polizia Municipale e le Forze dell’Ordine, l’
Aeroclub Picenum, i ragazzi, gli insegnanti e la dirigenza
dell’  Istituto  Crocetti  –  Cerulli,  l’Associazione  Arma
Aeronautica  di  Teramo  –  Giulianova  nelle  persone  del
Presidente Gabriele Barcaroli e Walter De Berardinis, Rosita
Braga e Sergio Piccone Stella dell’ Associazione culturale
Gaetano  Braga,  che  hanno  curato  alla  perfezione  tutte  le
iniziative  collaterali  previste,  rendendo  il  Giulianova
AirShow  non  la  festa  di  un  giorno,  ma  un’esperienza
memorabile, che ha meravigliato gli occhi e segnato i ricordi
di tanti.”

MARE  NOSTRUM  ATTRAVERSO
L’ARTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024
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Mediterraneo ieri e oggi. Premio Alfredo Paglione, Concorso
d’Arte Contemporanea, IV edizione -Anno scolastico 2023-2024

Chieti, 20 maggio 2024. I vincitori

SEZIONE PITTURA E DISEGNO

1° PREMIO – (Borsa di studio 1.000 euro offerta da TOTO SPA)

AURORA DI ROSSO, Liceo Artistico di Vasto “Pantini Pudente”

per l’opera ED IO?

2° PREMIO – (Borsa di studio 500 euro offerta da TOTO SPA e un
buono del valore di 100 euro offerto da D’Auria Distillerie
SPA)

SIRA  FEVOLA,  Liceo  Liceo  Artistico  di  Chieti  “Nicola  da
Guardiagrele”

per l’opera ONDA

3° PREMIO – (Borsa di studio 500 euro offerta da DESMA8 SRL)

LAURA  FLOCCO,  Liceo  Liceo  Artistico  di  Chieti  “Nicola  da
Guardiagrele”

per l’opera SUFFRAGIO NAUFRAGIO

SEZIONE OREFICERIA E MODA

1° PREMIO – (Borsa di studio 1.000 euro offerta dalla CAMERA
DI COMMERCIO CHIETI PESCARA)

JENNYFER  MONTANARO,  Liceo  Artistico  di  Chieti  “Nicola  da



Guardiagrele”

per l’opera IN FONDO AGLI ABISSI

2° PREMIO – (Borsa di studio 500 euro offerta da TOTO SPA e un
buono del valore di 100 euro offerto da D’Auria Distillerie
SPA)

SARA PASQUARELLI, Liceo Artistico di Vasto “Pantini Pudente”

per l’opera LA RETE DEI POPOLI

3° PREMIO – (Borsa di studio 500 euro offerta da TOTO SPA)

NICOLE  MONTANARO,  Liceo  Artistico  di  Chieti  “Nicola  da
Guardiagrele”

per l’opera IL RESPIRO DEL’ACQUA

SEZIONE DISCIPLINE PLASTICO SCULTOREE E INSTALLATIVE

1° PREMIO – (Borsa di studio 1.000 euro offerta da DESMA8 SRL)

GIULIA TAMBURINO, Liceo Artistico di Vasto “Pantini Pudente”

per l’opera I DUE VOLTI DEL MARE      

2° PREMIO – (Borsa di studio 500 euro offerta da DESMA8 SRL e
un buono del valore di 100 euro offerto da D’Auria Distillerie
SPA)

ANEVAY ROSSI, Liceo Artistico di Lanciano “G. Palizzi”

per l’opera NOSTOS LE DUE ODISSEE

3° PREMIO – (Borsa di studio 500 euro offerta da TOTO SPA)

LUANA D’ERCOLE, Liceo Artistico di Vasto “Pantini Pudente”

per l’opera FRAMMENTI DEL MARE

ULTERIORI RICONOSCIMENTI



PREMIO SPECIALE PER LA MIGLIORE RISPONDENZA AL TEMA PROPOSTO

(Borsa di studio 500 euro offerta da STREVER SPA)

MARIA CHIARA TENISCI Liceo Artistico di Lanciano “G. Palizzi”

per l’opera IL SACRIFICIO DELLA SIRENA

PREMIO SPECIALE PER L’ORIGINALITÀ

(Buono del valore di 100 euro offerto da D’Auria Distillerie
SPA)

CHIARA DI CARLO, Liceo Artistico di Vasto “Pantini-Pudente”

per l’opera ONDE DELLA VITA

SEGNALAZIONI DI MERITO

N. 15 buoni acquisto da 100 euro ciascuno offerti dalla BCC
ABRUZZI e MOLISE assegnati alle 5 migliori opere di ogni Liceo
Artistico, non già classificatesi:

Per il Liceo Artistico di Vasto “Pantini-Pudente”:

1.            CHIARA BERARDI per l’opera GENESI

2.            LAURA LA SPISA per l’opera MEDITERRANEO DA
PREGARE

3.            SARA ALFIERI per l’opera HELP US

4.            FRANCESCA PARENTE per l’opera UOMO DA ATTIVITÀ
MARINA

5.            ALICE DI DOMENICO per l’opera LA PRESENTOSA FARO
DELL’AMORE E DEL MARE

Per il Liceo Artistico di Chieti “Nicola da Guardiagrele”:

1.            EMANUELE CELLUCCI per l’opera SHARK

2.            ISABELLA KSIEZAK per l’opera ESTATE IN



PORTOGALLO

3.            CLAUDIA RAPPOSELLI per l’opera FAMMI RESPIRARE

4.            AURORA GINEFRA per l’opera BLU CORAL

5.            DONATELLA NICOLAI per l’opera LIGHT BLU

Per il Liceo Artistico di Lanciano “G. Palizzi”:

1.            ANDREA DI PIETRO per l’opera LE FORME DEL MARE

2.            FEDERICA BUCCI per l’opera OLTRE L’AZZURRO

3.            CAROLINA FAGNILLI, SERENA SAVIO, FRANCESCA
VALENTINI per l’opera FILIUS MARIS

4.            MARCELLO DI CAMILLO, GABRIELE ODORISIO, ASHELEY
SHIBATA,  LUDOVICA  VERNA  per  l’opera  L’INIZIO  DI  UN  NUOVO
GIORNO

5.            FRANCESCO D’AMELIO per l’opera NEL BLU DIPINTO
D’ITALIA

TARGHE DI MERITO    

Targa dell’ORDINE DEGLI ARCHITETTI P.P.C. CHIETI

a PENELOPE LUCCI per l’opera APNEA (Liceo Artistico di Vasto
“Pantini-Pudente”)

Targa del Club per l’UNESCO di CHIETI

a ANNA BARBATI per l’opera NON SOLO NUMERI (Liceo Artistico di
Lanciano “G. Palizzi”)

Targa de IL GIARDINO DELLE PUBBLICHE LETTURE

a  ANDREACLEONICE  LEGNINI  per  l’opera  LE  LACRIME  DEL  MARE
(Liceo Artistico di Lanciano “G. Palizzi”)

Targa del WWF CHIETI-PESCARA



a  LUDOVICA  IANNACE  per  l’opera  PILUMNUS  HIRTELLUS  (Liceo
Artistico di Chieti “Nicola da Guardiagrele”)

Tutte le opere prodotte dagli studenti partecipanti sono state
pubblicate su uno specifico catalogo, realizzato grazie al
contributo della Banca BPPB e della Fondazione Immagine.

IL DONO DI CO.N.AL.PA.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Dieci giovani alberi di Tamerice al Parco della Libertà

Montesilvano,  20  maggio  2024.  Il  Coordinamento  Nazionale
Alberi  e  Paesaggio  ha  voluto  donare  10  giovani  alberi  di
Tamerici al Parco della Libertà di Montesilvano. Un gesto
possibile  grazie  alle  donazioni  del  5×1000  fatte  al
Co.n.al.pa.  che  si  impegna  continuamente  per  la  tutela  e
valorizzazione degli alberi e del verde urbano. “Gli alberi
saranno utilizzati per incrementare il patrimonio arboreo del
parco di Montesilvano.”, spiega il presidente del Co.n.al.pa.
nazionale  Alberto  Colazilli,  “Con  il  5×1000  la  nostra
associazione  promuove  e  sostiene  tante  azioni  per  il
paesaggio, attività di educazione ambientale e permette la
donazione di alberi ai parchi cittadini, alle scuole e per
riforestare spazi urbani.”,

“La Tamerice è uno degli alberi simbolo della nostra costa
pescarese.”,  spiega  Annalisa  Petrucciani,  presidente  del
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Co.n.al.pa. Pescara-Chieti. “La ritroviamo in molti giardini
sul lungomare, riesce a vivere nella sabbia delle spiaggie,
resiste benissimo alla siccità, alle alte e basse temperature
ed è un albero caratteristico della macchia mediterranea. Il
nostro gesto di donare Tamerici al Parco della Libertà vuole
essere un momento di sensibilizzazione verso la conservazione
e valorizzazione dei parchi cittadini. Nella speranza che per
il futuro ci possano essere nuove azioni come questa a favore
del nostro territorio.”

IL  CAMMINO  DEI  BRIGANTI
DIVENTA INCLUSIVO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Gruppo di ciechi e ipovedenti arrivati da tutta Italia ed
Europa

Sante Marie, 20 maggio 2024. Torna il “Cammino dei Briganti
inclusivo”.  L’iniziativa,  organizzata  dalla  Compagnia  dei
Cammini in collaborazione con NoisyVision, ha richiamato un
nutrito gruppo proveniente da tutta Italia, una non vedente
ungherese e una polacca. Dopo l’esperienza positiva del 2022 è
stata  nuovamente  organizzata  l’iniziativa  che  permetterà  a
persone ipovedenti, cieche, ipoudenti, di camminare insieme a
persone senza difficoltà sensoriali per condividere insieme le
risorse che ognuno ha da offrire.
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Il gruppo di dieci persone, guidato da Luca Gianotti, ideatore
del Cammino dei Briganti il percorso di 100 chilometri tra
Abruzzo e Lazio sulle tracce dei briganti, è partito sabato
mattina da a Sante Marie (Aq), punto di partenza del Cammino e
rientrerà sabato 25 maggio. Da Sante Marie è stata raggiunta
la frazione di Santo Stefano. Si è poi attraversato il confine
tra la Marsica occidentale e il Cicolano. Da Nesce si arriverà
al suggestivo borgo di Cartore, un tempo base dell’omonima
banda di briganti, con un’escursione al Lago della Duchessa
(1.788  m),  incastonato  in  una  delle  più  belle  cornici
dell’Appennino centrale, all’interno della Riserva omonima. Si
continuerà il cammino attraversando nuovamente il confine tra
il Cicolano e la Marsica per giungere a Rosciolo, frazione di
Magliano de’ Marsi, a Scurcola Marsicana e poi per chiudere il
cerchio a Sante Marie.

I  partecipanti  stanno  avendo  la  possibilità  di  apprezzare
l’autenticità dell’accoglienza dei borghi d’Abruzzo e Lazio,
apprezzare la natura che caratterizza il Cammino e lasciarsi
emozionare da un’esperienza unica.

“La diversità sarà un ulteriore stimolo, un arricchimento che
aggiunge  bellezza  all’esperienza”,  ha  commentato  Gianotti,
“invita a guardare con uno sguardo nuovo, ad affinare tutti i
sensi, a descrivere dettagli e paesaggi a chi non li vede o li
vede  male.  Forte  delle  esperienze  precedenti,  su  numerosi
sentieri, NoisyVision promuove la consapevolezza che camminare
insieme, in alcuni momenti inevitabilmente vicini, vuol dire
essere sintonizzati sulla musica collettiva dei passi”.



RISOTTO CON CREMA DI CAROTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

È un risotto vegetariano, facile da preparare e gustoso.

Chieti, 20 maggio 2024. La carota è un ortaggio a radice,
ricco di nutrienti e proprietà. Meglio mangiarla cruda. È un
concentrato di vitamine C, B1, B2, PP, D ed E. Ha diverse
proprietà da non sottovalutare. Protegge il colon irritabile,
difende le vie respiratorie dalle infezioni e rafforza le
difese immunitarie. Inoltre, il suo contenuto di fibre, da
sazietà e favorisce la regolarità dell’intestino.

INGREDIENTI PER DUE PERSONE

Riso carnaroli 160 g

Carote 200 g

Brodo vegetale 1/2 l

Parmigiano 20 g

Burro 20 g

Sottiletta 25 gr

Cipolla  o  porro  20
g                                                             
                                              

Olio extravergine di oliva 2 cucchiai -16 grammi

Timo q.b.
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Pepe nero q.b.

Sale fino q.b.

PROCEDIMENTO

Preparare il brodo vegetale con i classici ingredienti e,
recuperare la carotale lessate. Tagliare finemente la cipolla
e farla appassire lentamente nell’olio extravergine di oliva
in  un  tegame  antiaderente.  Poi,  far  tostare  il  riso  per
qualche minuto e cucinarlo per circa 20 minuti, versando un
mestolo di brodo vegetale caldo, man mano che questo viene
assorbito. A metà cottura, unire la crema di carote passata
nel  mixer.  Quando  il  riso  è  cotto,  spegnere  la  fiamma,
renderlo  cremoso  con  burro,  sottiletta,  parmigiano,  una
macinata di pepe e timo, (se graditi) e, coprire il tegame con
un  coperchio,  per  circa  due  minuti.  Quindi,  mescolare  e
servire nei piatti.   Accompagnare con un vino bianco fresco

Luciano Pellegrini

PEDALATA PER ALFONSINA STRADA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

In attesa dell’intitolazione di una via

L’Aquila, 20 maggio 2024L’associazione FIAB L’Aquila Più Bici
in Città propone il giorno mercoledì 22 maggio 2024 ore 14:30
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una pedalata in memoria dell’impresa di Alfonsina Strada al
Giro d’Italia 1924, che fece tappa all’Aquila, con partenza da
Foggia, proprio il 22 maggio. L’evento è aperto a tutti previa
registrazione sul sito dell’associazione e ha l’intento di far
riemergere la figura di Alfonsina come esempio ante litteram
di emancipazione femminile tramite l’impegno sportivo.

Il  ricordo  si  inserisce  in  una  serie  di  iniziative  che
l’associazione sta intraprendendo sulla figura della ciclista.
Nel mese di marzo è stato allestito nella libreria Polarville
una  vetrina  con  cimeli  e  pubblicazioni  relativi  ai  tempi
eroici e popolari del ciclismo agonistico, che è stata molto
apprezzata dal pubblico.

Nel 2022 l’associazione ha depositato, dietro raccolta firme,
una richiesta al Comune dell’Aquila per l’intitolazione di un
luogo pubblico (via, piazza, ecc.) ad Alfonsina Strada, anche
in previsione della ricorrenza del centenario di quest’anno.
L’Ufficio Toponomastica del Comune ha discusso e approvato la
richiesta nel 2023 e sta ora andando avanti l’iter per la
scelta e l’effettiva intitolazione toponomastica.

Il giorno 22 maggio, alcuni soci percorreranno un anello che
dall’Aquila  si  snoda  verso  Est,  toccando  San  Demetrio,
Caporciano,  Bominaco,  Opi  e  altre  località.  Questo  il
programma completo: L’AQUILA ritrovo ore 14:30 presso “L’OASI
bar&food” S.S. 17 vicino Porta Napoli ore 15:00 partenza per
S.S. 5 pista ciclabile– Monticchio – Fossa – San Demetrio Né
Vestini  –  San  Nicando  –  Prata  d’Ansidonia  –  Caporciano  –
Bominaco  –  Opi  –  Stiffe–Villa  Sant’Angelo  –
Sant’Eusanio–Fossa–  Monticchio-L’Aquila  Porta  Napoli  (sosta
per ricordare l’arrivo della VII tappa del Giro d’Italia 1924
Foggia–Aquila).

Lunghezza: km 50 circa.

Durata: 4/5 ore.

La ciclo pedalata è aperta a qualsiasi tipo di bicicletta.



Quota di partecipazione per i non soci FIAB e ASD ciclistiche
€  5,00.  Non  sono  previsti  punti  ristoro.  Si  consiglia  di
portare  con  sé  un  kit  per  le  riparazioni  ciclistiche.
Abbigliamento adeguato alla stagione, acqua e piccolo snack.
Iscrizioni  entro  martedì  21.05.24  sul  sito
www.andiamoinbici.it.  www.fiablaquila.it.  Chiudiamo  con  la
sintesi di una delle interviste che meglio raffigurano il
personaggio di Alfonsina: “Sono una donna, è vero. E può darsi
che non sia molto estetica e graziosa una donna che corre in
bicicletta. Vede come sono ridotta? Non sono mai stata bella;
ora sono…un mostro. Ma che dovevo fare? La puttana? Ho un
marito al manicomio che devo aiutare; ho una bimba al collegio
che mi costa 10 lire al giorno. Ad Aquila avevo raggranellato
500 lire che spedii subito e che mi servirono per mettere a
posto tante cose. Ho le gambe buone, i pubblici di tutta
Italia  (specie  le  donne  e  le  madri)  mi  trattano  con
entusiasmo.  Non  sono  pentita.  Ho  avuto  delle  amarezze,
qualcuno mi ha schernita, ma io sono soddisfatta e so di avere
fatto  bene.”  (Alfonsina  Strada,  intervista  al  Guerin
Sportivo).
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Presidente dell’UNPLI Abruzzo

Fossacesia,  20  maggio  2024.  Sandro  Di  Addezio  è  stato
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confermato  all’unanimità  alla  guida  dell’UNPLI  Abruzzo,  la
rete  di  rappresentanza  di  riferimento  delle  Pro  Loco
abruzzesi.  L’elezione  ha  avuto  luogo  durante  l’assemblea
regionale  di  domenica  19  maggio,  che  si  è  tenuta
nell’inconsueto ma suggestivo scenario di Art Bike & Run +
Wine,  il  villaggio  della  Costa  dei  Trabocchi  in  corso  a
Fossacesia  Marina  (Ch),  nei  pressi  dell’ex  stazione
ferroviaria. Presenti circa 150 socie e soci provenienti da
tutta la regione, in rappresentanza delle 260 Pro Loco UNPLI
che operano in Abruzzo, a testimonianza della coesione della
rete. Con loro, hanno partecipato Enrico Di Giuseppantonio,
sindaco di Fossacesia, Roberto Di Vincenzo, presidente del GAL
Costa  dei  trabocchi,  Massimo  Luciani,  direttore  di  ANCI
Abruzzo, Gabriele Perfetti, portavoce del Forum Terzo Settore
Abruzzo,  Angelo  Radica,  presidente  nazionale  di  Città  del
vino. In collegamento, anche Antonino La Spina, presidente
nazionale di UNPLI.

Di Addezio, 59 anni di Sant’Omero, centro del teramano in cui
guida anche la locale Pro Loco, è presidente del comitato
regionale dal 2017. Dal 2020 è anche componente della giunta
nazionale: «Il senso di responsabilità mi impone di rimanere
insieme chi, come me, ha creduto e continua a credere nel
nostro lavoro, quel senso di responsabilità che mi impone di
continuare  a  gestire  l’UNPLI  Abruzzo  in  armonia  con  i
presidenti provinciali, la giunta e il consiglio, quel senso
di responsabilità che mi fa essere vicino alle Pro Loco per
costruire  insieme  a  loro  una  comunità  di  volontarie  e
volontari  motivati,  formati  e  soprattutto  pieni  di  grande
passione e amore per il proprio territorio».

Nel discorso di fine mandato, Di Addezio ha rimarcato gli
obiettivi  raggiunti  e  le  sfide  per  il  futuro:  “la
stabilizzazione della segreteria regionale e l’investimento in
una  rete  di  collaboratori  che  costituiscono  lo  staff
regionale,  la  creazione  di  un  gruppo  di  volontari  UNPLI
Abruzzo per la Protezione Civile, l’attenzione e la crescita



del Servizio Civile Universale, che permette di dotare ogni
anno le nostre sedi di decine di volontarie e volontari, la
centralità  delle  attività  di  sviluppo  e  progettazione,
potenziamento  della  comunicazione  interna,  esterna  e  delle
relazioni  con  le  istituzioni,  mondo  associativo  e
imprenditoriale, SIAE, il rilancio della rivista Transumanze,
a cui il compianto Gabriele Di Francesco a dato tanto: per
questo non vogliamo disperdere il suo prezioso contributo».

«Due punti centrali – prosegue Di Addezio – saranno la Tessera
del Socio, per cui stiamo lavorando per promuovere l’Abruzzo
sulla  card,  e  coinvolgimento  pieno  nel  censimento  del
patrimonio culturale immateriale, un imponente progetto che
vede l’UNPLI coinvolta a pieno titolo con ANCI, Ministero
della  cultura  e  ICPI  Istituto  Centrale  per  i  Patrimonio
Immateriale.  E  poi,  ricordiamolo:  siamo  un  baluardo  di
socialità e di vivacità culturale in molti centri, soprattutto
nelle  aree  interne  e  in  quelle  che  restano  fuori  dalle
direttrici principali».

Oltre al presidente, il consiglio regionale appena insediatosi
è composto da Giuseppe D’Attilio, Gianni Di Prinzio, Nicola
Piccirilli,  Marco  Valentini,  Federica  Censori,  Mario  Di
Donato,  Enzo  Evangelista,  Giuseppe  Mastrodascio,  Francesca
Nunziante,  Edoardo  Faieta,  Serena  Pompeo,  Danilo  Bonanni,
Davide  Cetrone,  Paolo  Di  Cristofano,  Andrea  Di  Pangrazio,
Antonio  Palmerio.  Tra  questi,  sono  stati  eletti  quali
componenti di giunta: Sergio Carafa, che assumerà la carica di
vicepresidente e nell’occasione è stato eletto anche quale
consigliere  nazionale  che  rappresenterà  l’Abruzzo,  Carmine
Santarelli,  Simona  D’Annunzio,  Alterico  Patella,  Andrea  Di
Pangrazio, Gianni Di Prinzio, Giuseppe Mastrodascio. Per il
collegio  dei  probiviri,  eletti  Roberto  Di  Mizio,  Remo
Giovannetti e Giancarlo Ranieri e, alla carica di componente
dell’organo di controllo, eletto Pasqualino Riccioni.


